
同志社校友会大阪支部常任理事会議事録 

開催日時  ２０１１年９月１３日（火）１９：００～２１：００ 

開催場所  ガーデンシティクラブ大阪 

出席者   吉本相談役・杉原相談役・宮本支部長・播島副支部長・土居副支部長・小島副支部

長・長谷川副支部長・柴田専務理事・小池執行常任理事・新村執行常任理事・早瀬

執行常任理事・東川執行常任理事・三輪執行常任理事・清水執行常任理事・吉田常

任理事・清水常任理事・中井常任理事・那須野常任理事・中嶋常任理事・石瀬常任

理事・扇田常任理事・村岡常任理事・別府常任理事・鷲見常任理事・井上常任理事・

鈴木常任理事・北原常任理事・岩浅常任理事・岸田常任理事・能川常任理事・林常

任理事・久川常任理事・生田常任理事・近藤常任理事・土橋常任理事・中川常任理

事・下村常任理事・木嶋常任理事 

オブザーバー ： 林浩一様 

             

議 題及び報告事項                           
１．あいさつ 

・宮本支部長よりご挨拶いただきました。 

２．総会の報告 

・東川執行常任理事より「２０１１年度同志社校友会大阪支部総会」が受付ベース 

 で 299名の過去最高動員の盛会裡に終了した事のご報告がありました。 

（カウントされていない方を加えるとおよそ 330名になるものと思われます） 

  ３．総会の会計報告 

    ・新村執行常任理事より「会計報告書」に基づき、今年度総会が郵送費等も含めた 

完全黒字（1008円）によって終了した事のご報告がありました。 

  ４．クリスマス会について 

    ・柴田専務理事より 12月 7日ウェスティン大阪で開催予定のクリスマス会の日程に 

関しての説明がありました。 

内容は「浪速の女シリーズ」第３段として、同志社出身女子アナと遙洋子さんが 

大阪の元気を語る。というコンセプトで動員目標→450名 

    ・早瀬執行常任理事よりクリスマス会の会費に関して一般会員を一万円、校友会支 

部会員は九千円と割引きし、支部会員登録誘導につなげる為の提案とフェイスブ 

ックを利用してクリスマス会のイベント申し込みが出来るようにすればどうか？ 

との提案があり、承認されました。 

    ・木嶋常任理事より、フェイスブックについての補足説明がありました。 

  ５．校友会本部の状況について 

    ・井上常任理事より新体制の校友会本部の状況についてのご説明があり、本部名簿 

     と支部の名簿の整合整理の要請についてのお話がありました。 

  ６．宮本支部長より 

    ・井上代表相談役より著作「人の力を信じて世界へ」40冊の寄贈を頂き、出席常任 

理事個々に配布されました。 

    ・大学校友父母課より東日本大震災被災学生支援募金の要請があるが、支部の自主 

対応で進める。 

    ・同じく校友父母課より 11月 6日開催のリユニオンにおいて校内テントでの出展の 

     要請があるが、今年は時期尚早と支部の判断で出展を見合わせる。 

    ・校友会奨学援助募金については今年も継続して協力していきたい。 

    ・平松副支部長が市長後援会元気ネット大阪の「励ます集い」の参加要請あり。 



    ・大学ＥＶＥ祭実行委員会よりパンフレット広告の支援要請あり。 

    ・アジア・インターンシップ大阪に関してダイキン工業様より受け入れ要請があり 

     支部の事業として検討出来ないか？ 

    ・原相談役のご尽力でフルタイムシステム様創立の 5月 1日が「宅配の日」と制定 

     される事になった旨の報告がありました。 

    ・オブザーバーの林浩一様が映画「新島襄」の制作企画を検討されているご紹介が 

ありました。 

  ７．映画「新島襄」の企画について 

    ・オブザーバーの林浩一様より、映画「新島襄」を 2013年に是非とも完成させたい 

     とのご報告と支部に対して制作支援のご要請がありました。 

  ８．各組織の近況について 

    ・ＬＣＣ 

     小池執行常任理事よりＬＣＣの近況につき、ご報告頂きました。 

    ・ＨＬＣ 

別府常任理事よりＨＬＣの近況につき、ご報告頂きました。 

    ・樹徳会 

     中井常任理事より樹徳会の近況につき、ご報告頂きました。 

     ☐１０月２日（日）１７時より「秋の集い」開催予定 

     ラグビー宮本新監督と選手２０名を呼び支援をしたい旨、ご報告頂きました。 

（於ウェスティンホテル大阪） 

    ・大阪同志社クラブ 

     小池執行常任理事より同志社クラブの近況につき、ご報告頂きました。 

    ・ＲＥクローバー倶楽部 

     近藤常任理事よりＲＥクローバー倶楽部の近況につき、ご報告頂きました。 

     □１０月１３日に安藤忠雄氏を講師に招き、慶應・関学・同志社の３校合同例会 

を開催予定 

    ・同経会 

     播島副支部長より同経会の近況につき、ご報告頂きました。 

     ☐１０月２９日（土）１４時より、寒梅館ハーディーホールにて、同経会５０周

年記念シンポジウム開催予定。国際戦略研究所の田中均理事長の講演があります。 

    ・紫翠会 

     東川執行常任理事より紫翠会の近況につき、ご報告頂きました。 

     □９月２３日にゴルフコンペを 123名参加で開催予定 

     □同志社香里ダンス部がダンスの全国大会で優勝 

 ・政法会大阪支部 

     能川常任理事より政法会大阪支部の近況につき、ご報告頂きました。 

     □１０月２９日に第１回総会を開催予定 

  ９．その他 

     宮本支部長より 2013年はＮＨＫの大河ドラマで「新島八重」さんがとりあげら 

     れ、映画「新島襄」が製作されようとしていて同志社イヤーとなるように支部の 

     皆さんで盛り上げて行きましょう。 

     又、来年のクリスマス会には新島八重役の綾瀬はるかさんをゲストに呼べる様に 

     準備を進めます。とのお話で閉めて頂きました。 
 

次回開催日    １１月１４日（月）１９：００～ 
            於： ガーデンシティクラブ大阪 
 

同志社校友会大阪支部 

（議事記録 三輪執行常任理事） 

（文責 柴田専務理事） 


